



ВЫСШАЯ ШКОЛА ТЕХНОЛОГИИ И ЭНЕРГЕТИКИ
THE HIGHER SCHOOL OF TECHNOLOGY AND ENERGY

КАФЕДРА ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ
DEPARTMENT OF FOREIGN LANGUAGES

3-я РЕГИОНАЛЬНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
«ДИАЛОГ ПОКОЛЕНИЙ»

на английском, немецком и французском языках

3rd REGIONAL RESEARCH AND PRACTICE CONFERENCE
“DIALOGUE OF GENERATIONS”
in English, German and French

ПРОГРАММА

PROGRAMME

20-21 апреля 2022 года

April 20-21 2022

Санкт-Петербург, 2022

St. Petersburg, 2022

ОРГКОМИТЕТ
ORGANIZING COMMITTEE

Председатель: Куров Виктор Сергеевич, заместитель директора ВШТЭ по научной работе, профессор.

Заместитель председателя: Кириллова Виктория Витальевна, канд. филол. наук, доцент, зав. каф. иностранных языков.

Члены оргкомитета: Васильева Мария Александровна, ст. преподаватель, Полторацкая Наталья Ильинична, д-р филол. наук, профессор,
Островская Светлана Павловна, канд. филол. наук, доцент,

Chair: Kurov Victor Sergeevich, Deputy Director for Science of HSTE,

Deputy Chair: Kirillova Victoria Vital'evna, Head of the Dep. of Foreign Languages

Members of the Organizing Committee: Vasilyeva Maria Alexandrovna,
Poltoratskaya Natalia Ilyinichna,
Ostrovskaya Svetlana Pavlovna.

20 апреля 2022 года

10.30-11.00 – регистрация участников конференции

11.00 – приветственное слово организаторов

11.30 – 15.30 – работа секций «Филологические науки», «Педагогические науки»

21 апреля 2022 года

10.30-11.00 – регистрация участников конференции

11.00-14.30 – работа секций «Экономические науки», «Технические науки» «Естественные науки», «Психологические науки» – ауд. А-233

11.00-13.30 – работа секций на французском и немецком языках – ауд. А-227

April 20, 2022

10.30-11.00 – registration of participants

11.00 – welcome speech

11.30 – 15.30 – “Pedagogy” and “Philology” sections

April 21, 2022

10.30-11.00 – registration of participants

11.00 – 14.30 – “Economic Sciences”, “Engineering”, “Natural Sciences”, “Psychology” sections, A-233.

11.00-13.30 – sections in French and German, A-227.

20 апреля 2022 года / April 20, 2022

11.00-11.30 A-233	
1. Welcome speech of Director of HSTE, PhD in Engineering, professor Lukanin Pavel Vladimirovich	1. Приветственное слово директора ВШТЭ, кандидата технических наук, профессора Луканина Павла Владимировича
2. Welcome speech of Deputy Director for Science of HSTE, Doctor of Engineering, professor Kurov Victor Sergeevich	2. Приветственное слово заместителя директора ВШТЭ по научной работе, доктора технических наук, профессора Курова Виктора Сергеевича
3. Welcome speech of Head of the Department of Foreign Languages, PhD in Philology, professor Kirillova Victoria Vital'evna.	3. Приветственное слово заведующей кафедрой иностранных языков, кандидата филологических наук, профессора Кирилловой Виктории Витальевны.

PHILOLOGY AND PEDAGOGY / ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ И ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ 11.30-15.30 A-233	
1. Bondareva Natalia Anatolyevna, PhD in Philology, Associate Professor, Department of Foreign Languages in Economics and Law. St. Petersburg State University <i>PECULIARITIES OF LEGAL TERMS' TRANSLATING</i>	Бондарева Наталья Анатольевна канд. филол. наук, доцент, кафедра иностраных языков в сфере экономики и права, Санкт-Петербургский государственный университет <i>ОСОБЕННОСТИ ПЕРЕВОДА ЮРИДИЧЕСКИХ ТЕРМИНОВ</i>
2. Navitskayte Edita Antonovna, PhD in Philology, Associate Professor, Russian State Hydrometeorological University <i>CORE IMAGES OF THE MUSLIM OTHER IN NEGATIVE OTHER- PRESENTATION</i>	Навицкайте Эдита Антоновна, канд. филол. наук, доцент, Российский государственный гидрометеорологический университет <i>КЛЮЧЕВЫЕ ОБРАЗЫ ЧУЖОГО- МУСУЛЬМАНИНА В ОТРИЦАТЕЛЬНОЙ ПРЕЗЕНТАЦИИ ЧУЖИХ</i>
3 . Kirillova Victoria Vital'evna, PhD in Philology, Associate Professor, Head of the Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>CROSS-CULTURAL ASPECT OF TRAINING STEM SPECIALISTS TO CONDUCT SUCCESSFUL NEGOTIATIONS</i>	Кириллова Виктория Витальевна, канд. филол. наук, доцент, зав. кафедрой иностраных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>КУЛЬТУРОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ ПОДГОТОВКИ СПЕЦИАЛИСТОВ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ ПЕРЕГОВОРОВ С ИНОСТРАННЫМИ ПАРТНЕРАМИ</i>

<p>4. Sechina Ksenia Alexandrovna, PhD in Pedagogy, Associate Professor, Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>WHY ARE WE LEARNING FOREIGN LANGUAGES IN TODAY'S DIGITAL WORLD?</i></p>	<p>Сечина Ксения Александровна, канд. пед. наук, доцент, кафедра иностраннных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>ЗАЧЕМ ИЗУЧАТЬ ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК В СОВРЕМЕННОМ МИРЕ ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ?</i></p>
<p>5. Osintseva Tatiana Nicolaevna, PhD in Philology, Associate Professor, State Marine Technical University <i>MODERN TEACHING TECHNIQUES IN ESP TEACHING TO STUDENTS IN STEM</i></p>	<p>Осинцева Татьяна Николаевна, канд. филол. наук, доцент, Санкт-Петербургский государственный морской технический университет <i>ИСПОЛЬЗОВАНИЕ СОВРЕМЕННЫХ ПЕДАГОГИЧЕСКИХ ТЕХНОЛОГИЙ ПРИ ОБУЧЕНИИ ИНОСТРАННОМУ ЯЗЫКУ ДЛЯ СПЕЦИАЛЬНЫХ ЦЕЛЕЙ В ТЕХНИЧЕСКОМ ВУЗЕ</i></p>
<p>6. Fialkina Liubov Vladimirovna, Assistant, Department of Foreign Languages No 2, Antonova Ksenia Nikolaevna, PhD in Philology, Head of the Department of Foreign Languages No 2, St. Petersburg State University of Economics (UNECON) <i>EXTRA LINGUISTIC FACTORS DETERMINING BRITISH NATIONAL IDENTITY</i></p>	<p>Фиалкина Любовь Владимировна, ассистент, кафедра английского языка № 2, Санкт-Петербургский государственный экономический университет, Антонова Ксения Николаевна, зав. кафедрой, канд. филол. наук, доцент, кафедра английского языка № 2, <i>ЭКСТРАЛИНГВИСТИЧЕСКИЕ ФАКТОРЫ, ВЛИЯЮЩИЕ НА ФОРМИРОВАНИЕ БРИТАНСКОГО НАЦИОНАЛЬНОГО СОЗНАНИЯ</i></p>
<p>7. Antonova Ksenia Nikolaevna, PhD in Philology, Head of the Department of Foreign Languages No 2, Bul' Yilia Valeryevna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages No 2, St. Petersburg State University of Economics (UNECON) <i>DRAMA AND EXPRESSION OF ENGLISH-SPEAKING POLITICAL GRAPHIC NOVEL</i></p>	<p>Антонова Ксения Николаевна, зав. кафедрой, канд. филол. наук, доцент, кафедра английского языка № 2, Буль Юлия Валерьевна, старший преподаватель, кафедра английского языка № 2, Санкт-Петербургский государственный экономический университет <i>ДРАМА И ЭКСПРЕССИЯ АНГЛО- ЯЗЫЧНОГО ПОЛИТИЧЕСКОГО ГРАФИЧЕСКОГО РОМАНА</i></p>
<p>8. Sharapa Tatiana Stanislavovna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>THE ALLUSIVE NAME OF AN ELUSIVE CHARACTER</i></p>	<p>Шарапа Татьяна Станиславовна, старший преподаватель, кафедра иностраннных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>ПРЕЦЕДЕНТНОЕ ИМЯ НЕУЛОВИМОГО ПЕРСОНАЖА</i></p>
<p>9. Carter Elena Valerievna, PhD in Philology, Associate Professor, Department of Foreign Languages, Saint Petersburg Mining University <i>FABLE METAPHORICAL IMAGES IN NIKITA KHRUSHCHEV'S TRANSLATED MESSAGES</i></p>	<p>Картер Елена Валериевна, канд. филол. наук, доцент, кафедра иностраннных языков, Санкт-Петербургский горный университет <i>БАСЕННЫЕ МЕТАФОРЫ В ПЕРЕВОДНОМ ТЕКСТЕ ПОСЛАНИЙ НИКИТЫ ХРУЩЕВА</i></p>

<p>10. Vasilyeva Maria Alexandrovna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>SOME ASPECTS OF LINGUISTIC REPRESENTATION OF INTUITIVE UNDERSTANDING IN ENGLISH</i></p>	<p>Васильева Мария Александровна, старший преподаватель, кафедра иностранных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>НЕКОТОРЫЕ АСПЕКТЫ ЛИНГВИСТИЧЕСКОЙ РЕПРЕЗЕНТАЦИИ ИНТУИТИВНОГО ПОНИМАНИЯ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ</i></p>
<p>11. Znamenskaia Alla Mikhailovna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>SOUND SYMBOLISM IN SPONTANEOUS WORD CREATION</i></p>	<p>Знаменская Алла Михайловна, старший преподаватель, кафедра иностранных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>ЗВУКОИЗОБРАЗИТЕЛЬНОСТЬ В СПОНТАННОМ СЛОВОТВОРЧЕСТВЕ</i></p>
<p>12. Khristolubova Tatiana Pavlovna, PhD in Art history, Associate Professor, Department of Art History, Saint Petersburg Humanitarian University of Trade Unions <i>DIVERSITY IN TYPES OF ARTISTIC COMMUNICATION IN CONTEMPORARY ART</i></p>	<p>Христолюбова Татьяна Павловна, канд. искусствоведения, доцент, кафедра искусствоведения, Гуманитарный университет профсоюзов <i>СВОЕБОРАЗИЕ ФОРМ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ КОММУНИКАЦИИ В СОВРЕМЕННОМ ИСКУССТВЕ</i></p>
<p>13. Semchuk Elena Vladimirovna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages, Sergeeva Ksenia Yakovlevna, Senior Lecturer, Department of Foreign Languages, Higher School of Technology an Energy <i>CREATIVITY AS A CONDITION OF SELF-REALIZATION AND SELF-DEVELOPMENT. PERSONAL EXPERIENCE</i></p>	<p>Семчук Елена Владимировна, старший преподаватель, кафедра иностранных языков, Сергеева Ксения Яковлевна, старший преподаватель, кафедра иностранных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>ТВОРЧЕСТВО КАК УСЛОВИЕ САМОРЕАЛИЗАЦИИ И САМОРАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА. ЛИЧНЫЙ ОПЫТ.</i></p>

21 апреля 2022 года / April 21, 2022

ENGINEERING / ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ 11.00-11.45 A-233	
1. Belousov Vladimir Nikolaevich PhD in Engineering, Associate Professor, Department of Industrial Heat Power Engineering, Higher School of Technology and Energy <i>SOME ASPECTS OF ENERGY DEVELOPMENT</i>	Белоусов Владимир Николаевич, доцент, канд. техн. наук, доцент, кафедра промышленной теплоэнергетики, Высшая школа технологии и энергетики <i>НЕКОТОРЫЕ АСПЕКТЫ РАЗВИТИЯ ЭНЕРГЕТИКИ</i>
2. Sidelnikov Vladimir Ivanovich, PhD in Engineering, Head of the Department of Information and Measuring Technologies and Control Systems, Higher School of Technology and Energy <i>SOCIAL ASPECTS OF THE DEVELOPMENT OF ARTIFICIAL INTELLIGENCE SYSTEMS</i>	Сидельников Владимир Иванович, канд. техн. наук, профессор, зав. кафедрой информационно-измерительных технологий и систем управления, Высшая школа технологии и энергетики <i>СОЦИАЛЬНЫЕ АСПЕКТЫ РАЗВИТИЯ СИСТЕМ ИСКУССТВЕННОГО ИНТЕЛЛЕКТА</i>
3. Midukov Nikolay Petrovich, Doctor of Engineering, Head of the Department of Engineering Graphics and Computer-Aided Design, Higher School of Technology and Energy <i>A NEW WAY TO STUDY THE MICROSTRUCTURE OF PAPER AND CARDBOARD</i>	Мидуков Николай Петрович, д-р техн. наук, зав. кафедрой инженерной графики и автоматизированного проектирования, Высшая школа технологии и энергетики <i>НОВОЕ В ИССЛЕДОВАНИИ МИКРОСТРУКТУРЫ БУМАГИ И КАРТОНА</i>
NATURAL SCIENCE / ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ 11.45-12.00 A-233	
4. Stroganova Mariia Sergeevna, Assistant, Department of Environmental Engineering and Sustainable Use of Natural Resources, Higher School of Technology and Energy <i>MODELING OF BIOCHEMICAL PROCESSES OF WASTEWATER OXIDATION</i>	Строганова Мария Сергеевна, ассистент, кафедра «Охраны окружающей среды и рационального использования природных ресурсов», Высшая школа технологии и энергетики <i>МОДЕЛИРОВАНИЕ ПРОЦЕССОВ БИОХИМИЧЕСКОГО ОКИСЛЕНИЯ СТОЧНЫХ ВОД</i>
ECONOMIC SCIENCES / ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ 12.00-13.00 АУД. А-233	
5. Freidkina Elena Mikhailovna, PhD in Economics, Associate Professor, Director of the Institute of Management and Economics, Head of the Department of Economics and Industrial Management, Higher School of Technology and Energy <i>TOOLS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT</i>	Фрейдкина Елена Михайловна, канд. экон. наук, доцент, директор Института управления и экономики, зав. кафедрой экономики и организации производства, Высшая школа технологии и энергетики <i>ИНСТРУМЕНТЫ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ</i>

<p>6. Zlotnitskaya Tatiana Sergejevna, PhD in Economics, Associate Professor, Department of History, Philosophy and Culture Studies, Kotova Anastasia Yurievna, Senior Lecturer, Department of Management and Law, Higher School of Technology and Energy <i>INTER-INDUSTRY PRODUCTION COMPLEXES. SOME FEATURES OF THE FUNCTIONING</i></p>	<p>Злотницкая Татьяна Сергеевна, канд. экон. наук, доцент, кафедра истории, философии и культурологии, Котова Анастасия Юрьевна, старший преподаватель, кафедра менеджмента и права, Высшая школа технологии и энергетики <i>НЕКОТОРЫЕ ОСОБЕННОСТИ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ МЕЖОТРАСЛЕВЫХ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ КОМПЛЕКСОВ</i></p>
<p>7. Tchiroukhine Vladimir Aleksandrovitch, PhD in Engineering, Associate Professor, Department of Marketing and Logistics, Higher School of Technology and Energy <i>SIGNIFICANCE OF THE NORTHERN LATITUDINAL RAILWAY ROUTE</i></p>	<p>Чирухин Владимир Александрович, канд. техн. наук, доцент, кафедра маркетинга и логистики, Высшая школа технологии и энергетики <i>ЗНАЧЕНИЕ СЕВЕРНОГО ШИРОТНОГО ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ХОДА</i></p>
<p>8. Malikhina Olesya Vladimirovna, PhD in Economics, Associate Professor, Department of Business Informatics, Faculty of Economics and Management St. Petersburg State Institute of Technology (Technical University) SPbGTI (TU), Nazarova Anna Nicolaevna, PhD in Economics, Head of the Department of Marketing and Logistics, Higher School of Technology and Energy <i>APPLICATION OF CONTACTLESS BIOMETRIC SYSTEMS AS A MECHANISM TO IMPROVE THE EFFICIENCY OF SERVICE LOGISTICS ON THE EXAMPLE OF PUBLIC TRANSPORT IN THE RUSSIAN FEDERATION</i></p>	<p>Малихина Олеся Владимировна, канд. экон. наук, доцент, кафедра бизнес- информатики, Факультет экономики и менеджмента Санкт-Петербургский государственный технологический институт (технический университет) СПбГТИ (ТУ) Назарова Анна Николаевна, канд. экон. наук, зав. кафедрой маркетинга и логистики, Высшая школа технологии и энергетики <i>ПРИМЕНЕНИЕ БЕСКОНТАКТНЫХ БИОМЕТРИЧЕСКИХ СИСТЕМ КАК МЕХАНИЗМ ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ СЕРВИСНОЙ ЛОГИСТИКИ НА ПРИМЕРЕ ОБЩЕСТВЕННОГО ТРАНСПОРТА В РФ</i></p>
<p>PSYCHOLOGY / ПСИХОЛОГИЯ 13.30-14.00 АУД. А-233</p>	
<p>9. Slyuta Marina Olegovna, Assistant, Department of Information and Measuring Technologies and Control Systems, Higher School of Technology and Energy <i>THE RESOURCE STATE OF A WOMAN</i></p>	<p>Слюта Марина Олеговна, ассистент, кафедра информационно- измерительных технологий и систем управления, Высшая школа технологии и энергетики <i>РЕСУРСНОЕ СОСТОЯНИЕ ЖЕНЩИНЫ</i></p>

ФРАНЦУЗСКИЙ ЯЗЫК / LA LANGUE FRANÇAISE 11.00-13.00 A-227	
<p>1. Varzinova Valentina Vitalievna, chargé decours, la chaire de le langue Française et de la littérature, Balutina Alexandra Victorovna, l'étudiant, Université Hydrométéorologique d'État de Russie</p> <p><i>LA SEMANTIQUE DES UNITES PHRASEOLOGIQUES AVEC LES TERMES METEO EN FRANCAIS</i></p>	<p>Варзинова Валентина Витальевна, канд. филол. наук, доцент, кафедра французского языка и литературы, Балутина Александра Викторовна, студентка, Российский государственный гидрометеорологический университет <i>СЕМАНТИКА ФРАЗЕОЛОГИЗМОВ С КОМПОНЕНТОМ «ПОГОДА» ВО ФРАНЦУЗСКОМ ЯЗЫКЕ</i></p>
<p>2. Poltoratskaya Natalia Pyinichna, professeur, la chaire des langues étrangères, École supérieure de technologie et d'énergie <i>REMARQUES SUR L'ENSEIGNEMENT DE LA GRAMMAIRE ET DE LA LANGUE FRANÇAISE</i></p>	<p>Полторацкая Наталья Ильинична, профессор, д-р филол. наук, кафедра иностранных языков, Высшая школа технологии и энергетики <i>НЕКОТОРЫЕ ЗАМЕЧАНИЯ ПО ПОВОДУ ПРЕПОДАВАНИЯ ГРАММАТИКИ ФРАНЦУЗСКОГО ЯЗЫКА</i></p>
<p>3. Stepanova Natalya Nicolaevna, chargé de cours, Université de technologie de gestion et d'économie de Saint-Petersbourg <i>APPLICATION CRÉATIVE DE LA PLATE-FORME DE BLOG DANS LE PROCESSUS D'APPRENTISSAGE DE LA COMPÉTENCE DE LA PAROLE ÉCRITE EN FRANÇAIS</i></p>	<p>Степанова Наталия Николаевна, доцент, канд. филол. наук, Санкт-Петербургский университет технологий управления и экономики <i>КРЕАТИВНОЕ ПРИМЕНЕНИЕ БЛОГ-ПЛАТФОРМЫ В ПРОЦЕССЕ ОБУЧЕНИЯ НАВЫКУ ПИСЬМЕННОЙ РЕЧИ НА ФРАНЦУЗСКОМ ЯЗЫКЕ</i></p>
<p>4. Nuzhnaia Tatiana Vladimirovna, chargé de cours, la chaire de le langue Française et de la littérature, Avdonkina Julie Sergeevna, l'étudiant, Université Hydrométéorologique d'État de Russie <i>L'EXPRESSION ARTISTIQUE DES PHÉNOMÈNES MÉTÉOROLOGIQUES DANS LE ROMAN DE P.-E. VICTOR "TERRES POLAIRES TERRES TRAGIQUES"</i></p>	<p>Нужная Татьяна Владимировна, канд. филол. наук, доцент, зав. кафедрой французского языка и литературы, Авдонкина Юлия Сергеевна, студентка, Российский государственный гидрометеорологический университет, <i>ХУДОЖЕСТВЕННОЕ ВОПЛОЩЕНИЕ МЕТЕОРОЛОГИЧЕСКИХ ЯВЛЕНИЙ В РОМАНЕ П.-Э. ВИКТОРА «ЗЕМЛИ ПОЛЯРНЫЕ - ЗЕМЛИ ТРАГИЧЕСКИЕ»</i></p>

**НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫК /
DEUTSCH
13.00-13.30
A-227**

1. Ostrowskaja Swetlana Pawlowna,
Kandidat der philologischen Wissenschaften,
Dozent, Lehrstuhl für Fremdsprachen,
Hochschule für Technologie und Energetik,
Sokolowa Margarita Konstantinowna,
Hochschuloberlehrer, Lehrstuhl für
Fremdsprachen,
Hochschule für Technologie und Energetik
***DIE SEMANTISCHE STRUKTUR DER
AUSDRUCKSMITTEL DER BREITE IN
DER DEUTSCHEN
GEGENWARTSSPRACHE***

Островская Светлана Павловна,
канд. филол. наук, доцент, кафедра
иностранных языков,
Высшая школа технологии и энергетики,
Соколова Маргарита Константиновна,
ст. преподаватель, кафедра иностранных
языков,
Высшая школа технологии и энергетики
***СЕМАНТИЧЕСКАЯ СТРУКТУРА
СРЕДСТВ ВЫРАЖЕНИЯ
ШИРИНЫ В СОВРЕМЕННОМ
НЕМЕЦКОМ ЯЗЫКЕ***